

2024年8月14日

(一社) 兵庫県トラック協会青年部協議会「第2回評議員会」経過報告

日時：令和6年7月26日(金) 13:00～

場所：尼崎市中小企業センター研修室 502号室

名簿：別添名簿の通り 事務局：岡部・横井

1. 開会挨拶 藤本会長より挨拶が行われた。

2. 議事

【報告事項】

① 全ト協青年部について

藤本会長より「全ト協青年部会における部会長は出島様となり、テーマについては「絆をかたちに～共に描く物流の未来～」になりました。また、青年経営者等による先進的な事業取組に対する顕彰事業について、後日案内します。申し込みがある方は申し込みをお願い致します」と説明された。

② KTS 関連

藤本会長より「先日、7月20日にKTS納涼交流会がANAクラウンプラザホテル大阪で行われました。また、兵庫より26名の参加がありました。ありがとうございました」と説明された。

③ KTS 会長輪番制

藤本会長より「現在は滋賀県が担当になっていますが、兵庫→京都→奈良→大阪→和歌山の順番で決定しました。前回、報告した時は奈良と和歌山が入れ替わっておりましたが、申し上げた通りの順番になりました」と説明された。

④ 近畿ブロック大会

藤本会長より「近畿ブロック大会ですが、9月6日(金)14時から、琵琶湖ホテル滋賀で行われます。兵庫の参加目標は60名ですが、現在、申し込みが少ないので申し込みをお願い致します」と説明された。

・田正司顧問より「協賛企業ブース1つにつき、1人までと聞いたが、例年と異なっているので確認して欲しい」と質問された。

→事務局岡部より「KTS事務局へ確認します」と回答した。(8月7日：KTS事務局に確認した結果、1ブースに複数の参加は可能との回答がありました)

【協議事項】

① 清掃活動について

・藤本会長より「元々本部でクレームが上がっていた場所で、近くには物流センターがあり、待機しているトラックが嘆かわしいことですが、ごみを捨てて行くので、今回はそれを回収します。また、当日は尼崎市長とメディア関係(神戸新聞事業等)が何社か来ます」と説明された。

また、「日当は元々支給しない予定であったが、親会の予算が確保できたので、急遽、日当を支給することにしました。支給する理由としては、イレギュラーもあり、想定以上に規模が大きくなったので、それなりの人数がいないと格好が付かない事から支給することとなりました。ただ、今後、清掃活動をするか存じないが、どなたかが会長をする際は、清掃活動の日当は原則支給しないと考えてください」と意見を述べられた。

② 「トラックの日」について

藤本会長より「基本的にイベントは前年と同様です。6月3日の検討委員会で、一任されましたので、青年部会主導で決めていくことになりました」と説明された。なお、議場において、トラックの日における展示車両及び体験車両に関する候補が挙げられたが、再度、提供車両に関する募集をすることとなった。また、展示トラックコンテストにおける優勝トロフィーを作成することとなった。

次に、トラックの日スタッフの服装として、ポロシャツを作成することとなり、デザインについては藤本会長の一任とし、事務局とすり合わせの上、作成する。また、トラックの日広報チラシが完成次第、近隣の小学校や幼稚園に配布するので、その際には人手を募集する事となった。その他意見等は以下の通り。

・稗田顧問より「過去に出した車両をもう一度出しても良いか」と質問された。

→藤本会長より「問題ありません」と回答された。

なお、展示トラックに関して挙げられた候補は次の通り（ドライウイング/ウイング/チップ車/ウイング/ウイング/2トンバン）。次に体験トラックに関して挙げられた候補は次の通り（冷凍車（4トン）/平ボディ/トレーラーヘッド（綱引き体験等））。

→藤本会長より「後日、提供車両に関する募集を流しますので、各支部で協力できる方があればご協力の程、宜しくお願い致します」と意見を述べられた。

③ ブロック事業について

以下の通り決議された。

・9月：親睦事業（第1ブロック：淡路支部 田中様）→後日改めてすり合わせの上、再度案内することとなった。

・11月チャリティ・ボランティア事業（第3ブロック：明石支部 田中様）チャリティーゴルフコンペを予定 日程：12/1(日)、場所：東条パインバレー→抑えてはいるが、後日改めてすり合わせの上、案内することとなった。

・兵庫働き方改革推進支援センターで研修→多数決を行った結果、運送業における助成金活用がテーマとなり、後日案内することとなった。

・倉庫協会青年部と意見交換会（テーマ：2024年問題の解決について）→11月頃を予定しており、後日改めて案内することとなった。

【その他 質問回答】

・各支部へ訪問

→藤本会長より「色々な支部へ正副部長でお邪魔させてもらっていますが、皆さん、温かく迎えていただいて、活動内容も知る事ができるので、是非、お声掛けしていただいたらお互いに交流になるかと思えます」と意見を述べられた。

・KTS児童絵画コンクールにおいて、応募に必要な画用紙を各支部へ送るのは予算の無駄かと思えますので、デジタル画像での応募も考慮すればより気軽になるかもしれません。

→事務局にてウェブアップローダーを作成しました。これにより、アナログ・デジタルでも応募可能です

・コロナ禍で青年部のZOOMアカウントを有料で作成したと思いますが、まだ月額支払っていますか？

→現在は支払っておりません

・会議と懇親会は切り離していただきたい

→藤本会長より「基本的には切り離しているつもりですので、会議は会議、懇親会は懇親会としていますので、それぞれ出欠を取りますので行ける方は出席していただければ」と意見を述べられた。

⑥ 企業紹介

キリンビバレッジ株式会社より紹介が行われた。

以 上